Efectos de Resucitación en Mayores

Resucitación se refiere a reanudar respiración de una persona y circulación de sangre cuando se para el corazón o deje de respirar. Una persona mayor podría dejar de respirar o su corazón puede pararse debido a cuestiones de salud como un ataque cardíaco. En el punto que el corazón deja de latir resucitación es muy importante porque cuando el corazón deja de golpear, la persona perderá el conocimiento y en unos minutos células del cerebro no recibirán oxígeno y morirán.

¿Cuáles son los efectos de resucitación en los mayores? ¿Se benefician los mayores departe de resucitación? Si las células cerebrales de la persona mayor han carecido el oxígeno durante muchos minutos, los efectos de la resucitación en la persona mayor podrían tener efectos de largo plazo. Esto es porque si la persona mayor es reanimada, la persona sufrirá de algún grado de daño cerebral según cuanto tiempo tomó para resucitarlo.

Los efectos de resucitación en alguien variarán de una persona a la siguiente. Esto es porque depende en el estado de la salud del cuerpo y que pronto resucitación pueda tener algún efecto. Sin embargo, si el cuerpo es frágil, la persona mayor podría sufrir de otro ataque cardíaco o derrame cerebral. La persona no puede volver al estado de salud que ellos tenían antes de que haiga dejado de respirar o de que el corazón le haiga parado.

A veces 'un choque' eléctrico puede ser dado externamente para estimular el músculo del corazón para comenzar a golpear. Este puede causar quemaduras en el pecho de la persona mayor. La Resucitación Cardiopulmonar (CPR) cuando dado puede fracturar las costillas o el esternón debido a la presión dada con compresiones de pecho. Hay gran dificultad en la predicción del resultado de la Resucitación Cardiopulmonar en cualquiera.

La decisión de resucitar o hacer no resucitado(a) (DNR) es muy individual. Hable con el médico sobre sus preguntas y preocupaciones.

Compiled from source: www.babyboomercaretaker.com



Agradecemos al Kansas Health Ethics, Inc (ahora cerrado) por sus esfuerzos en el desarrollo de este y otros documentos. Para más información sobre la obtener copias de este documento contacte la Investigación Médica Wichita y la Fundación de Educación

316-686-7172

O

tcarter@wichitamedicalresearch.org www.wichitamedicalresearch.org

La misión de WMREF es para promocionar la investigación, la educación y los esfuerzos de comunidad diseñada para mejorar la salud de Kansans

Wichita Medical Research & Education Foundation 3306 E. Central Wichita, KS 67208 316-686-7172

Documento #230 (10/11) Entendiendo No Resucitar

Entendiendo No Resucitar



¿Qué es resucitación cardiopulmonar?

¿Qué significa no resucitar (DNR)?

¿Qué es una Directiva de no resucitar?

¿Qué es una orden de no resucitar?

¿Quién puede pedirle al doctor que escriba una orden de no resucitar (DNR)?

¿Cuáles pueden ser las circunstancias para considerar no resucitar (DNR)?

¿Qué es Resucitación Cardiopulmonar?

Resucitación Cardiopulmonar (CPR) es un conjunto de procedimientos que pueden incluir:

- Forzar el oxígeno en los pulmones por la respiración de boca a boca o por medios mecánicos.
- Respiración asistida médicamente e intubación para apoyar o restaurar la respiración (ventilador)
- Las compresiones torácicas o el uso de la estimulación eléctrica ("las paletas")
- Administración de medicamentos

¿Qué Significa no resucitar?

DNR significa que si su corazón deja de latir o si deja de respirar, hay un procedimiento médico para reiniciar la respiración o el funcionamiento del corazón se inicia.

Esta decisión de no resucitar (DNR) NO le impide recibir otro tipo de atención médica de los trabajadores de la salud.

Usted puede revocar / cancelar el no resucitar (DNR) en cualquier momento.

Tener una conversación con su médico con respecto a DNR si su estado de salud cambia.



A pesar de lo que se ve en la televisión, la RCP tiene una pequeña posibilidad de trabajar para las personas que están gravemente o moribundos.

¿Qué es una directiva (DNR) de no resucitar?

Una Directiva DNR es una forma firmada por el paciente que dirige que no se desea la RCP.

En Kansas, la presente Directiva DNR debe estar firmado por el paciente y el médico.

La Directiva DNR se detendrá reanimación suceda si la Directiva DNR es visible para el personal de emergencia.

¿Qué es una orden de no resucitar?

Una orden de DNR es una orden escrita de un médico que indique a otros trabajadores de la salud que no se debe hacer la reanimación, también llamado "sin código".

Si esta orden no está escrita, se supone que la resucitación cardiopulmonar (CPR) se quiere, no importa cuál sea la condición del paciente. Una orden de no resucitar (DNR) se utiliza cuando el paciente ya está en un hospital o en un asilo de ancianos. Una orden de no resucitar (DNR) se puede escribir en un bloc de recetas para el uso casero.

Incluso si usted tiene una directiva de no resucitar (DNR), algunos hospitales y hogares de ancianos requieren que una orden de no resucitar (DNR) sea escrita por su médico cada vez que sea admitido.

¿Quién puede pedirle al doctor que le escriba una orden de no resucitar (DNR)?

- El paciente
- Miembro de la familia o el agente de la salud, pero estas personas no pueden firmar la directiva



Si has encontrado a alguien sin pulso o que no este respirando, llame al 911, y luego comience la (CPR) Resucitación cardiopulmonar a menos que se indique lo contrario por una DNR (no resucitar) directiva o DNR pulsera.

¿Qué puede ser las circunstancias para considerar un No Resucite (DNR)?

- Estado de la enfermedad terminal
- Las enfermedades crónicas
- Incapacidad severa, mental o físicamente
- Solicitado por paciente
- La edad avanzada de los pacientes
- Mal pronóstico de la salud
- Mala calidad de vida antes de la resucitación cardiopulmonar (CPR)
- Mala probabilidad de éxito.

